

PERS

Sumbang Warganya oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.PERS.CO.ID

Feb 9, 2024 - 13:51



Sumbang Warganya oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Bhabinkamtibmas Desa Bojong, Bripka Gonti Manik, aktif melaksanakan Giat

DDS (Dialog Dengan Masyarakat) dan Anjangsana di wilayahnya pada Jumat, 09 Februari 2024. Kali ini, kegiatan tersebut diadakan di Kp. Cibatu 01/01 Desa Bojong, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Gonti Manik tak hanya menyapa perangkat Desa Bojong dan anggota KPPS yang tengah sibuk dengan rutinitas harian mereka, namun juga memberikan sejumlah himbauan yang sangat relevan dengan keamanan dan keselamatan masyarakat.

Pertama-tama, Bripka Gonti mengingatkan orang tua untuk selalu waspada terhadap keselamatan anak-anak mereka dengan menjauhkan mereka dari area Gang Motor yang kerap menjadi tempat berkumpulnya pemuda dengan aktivitas yang berpotensi membahayakan.

Selanjutnya, ia juga mengingatkan warga agar tidak menggunakan sepeda motor tanpa surat-surat sah kepemilikan serta menghindari penggunaan knalpot brong yang sering menjadi sumber kebisingan dan gangguan lingkungan.

Tidak hanya itu, Bripka Gonti juga mengajak warga untuk waspada terhadap berita hoaks yang beredar di media online menjelang Pemilu tahun 2024, guna menjaga stabilitas dan ketenangan masyarakat di masa politik yang rawan dengan isu-isu sensitif.

Pada kesempatan yang sama, Bripka Gonti juga mengapresiasi program penanaman pohon yang dilakukan oleh masyarakat, mengingat kondisi cuaca yang masih dalam musim hujan dan rawan terhadap bencana alam. Ia menekankan pentingnya kesiapsiagaan masyarakat dalam mengantisipasi dan menghadapi bencana alam dengan selalu siaga.

Kegiatan tersebut berjalan dalam suasana yang aman dan kondusif, memberikan nilai tambah dalam upaya membangun kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Demikianlah laporan dari Bripka Gonti Manik tentang kegiatan DDS dan Anjangsana di Desa Bojong. Semoga upaya yang dilakukan dapat memberikan dampak positif bagi keamanan dan kesejahteraan masyarakat setempat.